

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE MARET 2019 TA 2018/2019

15711062 - FARIS ALI FAUZI

STATION	FEEDBACK
Hematoinfeksi	px fisik : tidak cuci tangan, Tidak palpasi hepar dan lien, tx: resepkan PCT untuk demamnya, sisa waktu masih banyak ya masih 3 menit
Integumentum	Px status lokalis tidak menggunakan lup. Tidak melakukan pemeriksaan sensibilitas maupun pemeriksaan pembesaran saraf. Memilih pemeriksaan penunjang benar, tapi pengambilan sampel keliru (harusnya dari slit skin smear bukan scraping). Profesional...heheh.. tapi kompetensi gak tercapai
Muskuloskeletal	
Psikiatri	anamnesis masih blm sistematis, sebaiknya kamu gali simptom2 terkait dek tu yg masuk ke dlm kriteria diagnostik guna menyingkirkan DD. simtom yg tergal adalah onset, mengurung diri, berubah sikap, riw sebelumnya, penggunaan obat2an. kalau ke arah depresi unipolar, coba tanyakan juga ggn tidur, nafsu makan, hilang minat, penurunan/peningkatan BB. afeknya tidak tumpul dek.
Sistem Endokrin dan Metabolik	secar umum sudah baik, namun anamnesis kurang sempurna, pemeriksaan fisik kurangnya sempurna, penunjang kurang sempurna dd terlalu jauh dari kasus,
Sistem Gastrointestinal	Perhatikan sterilitas saat akan mengulang proses memasukkan kateter intravena di lokasi yang berbeda, jangan lupa didesinfektan lagi, atur tetesan yang sesuai untuk kondisi dehidrasi berat..
Sistem Genitourinaria	pemeriksaan urin tidak dilakukan ahg DX dan DD kurang tepat (gagal ginjal dan gna)
Sistem Indera	Ax dilengkapi lagi, penyakit yg kemungkinan berhubungan seperti batpil. Hal2 yg memperberat dan memperingan. Px fisik, seharusnya menggunakan headlamp bukan pake senter. Cara memposisikan diri saat px masih kurang benar (duduk masih sejajar). Telinga kiri tdk diperiksa. DD masih kurang pas: otitis eksterna. Dosis tetes masih kurang pas.
Sistem Kardiovaskuler	belum tanya RPD dan RPK. belum periksa JVP. belum inspeksi palpasi auskultasi jantung. interpretasi EKG tdk lengkap. DD salah
Sistem Neurobehaviour	tipe kejangnya belum tergal, riwayat sosial dan kebiasaan belum ditanyakan, patrick laseque itu pemeriksaan utk apa ya??, hehehe.. diagnosa kurang lengkap dd salah, hehe, lupa tatalaksana awal--> belajar lagi ya.. dijelaskan dong penyebab kejangnya bukan karena demamnya tapi karena infeksi,nya,
Sistem Reproduksi	--tidak menanyakan keluhan lain yang menunjukkan ada tidaknya komplikasi dari penyakit flouor albus seperti uretritis, PID, tdk melakukan px inspekulo, sebenarnya tidak perlu untuk melakukan px pap smear dik! untuk pengambilan spesimen (contoh swab) tidak boleh menggunakan BHP yang mengganggu interpretasi hasil pemeriksaan ya dik (contohnya disinfeksi menggunakan betadine). kamu bisa ganti dengan Nacl atau air hangat. karena menggunakan disinfeksi maka semua hasil lab menjadi negatif. dx kerja menjadi salah karena cara pengerjaannya tidak tepat. belajar lagi lokasi pengambilan sekret dan tujuannya ya dik! kok wetmount di ekstoserviks? (ini bukannya pap smear ya). harusnya di fornix posterior. inspekulo dilakukan setelah pengambilan sampel? waktu habis belum sempat mendiagnosa

Sistem Respirasi	belum cuci tangan setelah px, px tdk runut, habis inspeksi harusnya palpasi dulu bukan perkusi, tidak bisa menentukan diagnosis utama (sebetulnya sudah betul di awal bahwa yg menjadi dx kerjanya adalah pneumonia), terapi benar satu, lainnya salah, tidak memberikan edukasi, tidak mengarahkan ortu ps untuk memondokkan anak padahal kasusnya kegawatdaruratan nafas (bisa membahayakan pasien).
------------------	--